

Scotiabank realiza gran final del Clásico de Pequeñas Ligas 2017

Los Estudiantes de San Jerónimo son los campeones del torneo en su cuarta versión.

Santo Domingo, abril 2017- Los Estudiantes de San Jerónimo se coronaron campeones del cuarto Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas, al derrotar cuatro carreras por dos a los Marineros de Villa Duarte en la gran final realizada en el estadio Astroboy de Toshiba.

La justa, en la que participaron niños de 12 y 13 años, fue transmitida por CDNSportsmax y contó con la

participación de Moisés Alou, embajador del Programa Comunitario de Béisbol Scotiabank, quien lanzó el pitcheo de honor y premió a ambos equipos, junto a Ramón Marcelino, vicepresidente de Soporte de Negocios de la entidad bancaria.



Ramón Marcelino y Ana Abreu, de Scotiabank, junto a Moisés Alou y el equipo ganador del torneo

Eduardo Labour y Yoeris Hernández compartieron el premio de Jugador Más Valioso. Este fue el primer título para el equipo de los Estudiantes, encabezado por la academia Quique Cruz, que aglutina jugadores de Los Prados, Las Praderas, San Jerónimo y sectores aledaños.

Los Marineros, encabezados por la academia La Javilla, jugaron su segunda final. Los Metros de Villa Mella (2014) y Lobos del Distrito (2016) han sido los otros campeones del Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas.

Para esta cuarta versión, el Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas se convirtió en un evento nacional, con la participación de 40 equipos. Se inició en enero, con una eliminatoria en la que participaron 36 equipos, de los cuales ocho ganadores avanzaron a disputarse el torneo, junto a cuatro equipos clasificados por su actuación del 2016.

El Clásico Scotiabank de Pequeñas Ligas forma parte del Programa Comunitario de Béisbol Scotiabank, cuyo objetivo es promover el deporte en niños y jóvenes de distintas comunidades de República Dominicana, y se enmarca dentro del

Programa Comunitario Scotiabank, desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo comunitario en las comunidades donde la entidad está presente.

Scotiabank tiene el propósito de apoyar a organizaciones que ayudan a jóvenes a alcanzar su pleno potencial. Los jóvenes son los futuros líderes y el objetivo de Scotiabank es contribuir a que encuentren las habilidades necesarias y los recursos que requieren para alcanzar el éxito. Junto con sus empleados, el banco apoya iniciativas en las comunidades donde está presente y es reconocido como líder por las donaciones benéficas y las actividades filantrópicas que realiza. En 2016, contribuyó con más de CAD\$ 70 millones a favor de distintas causas comunitarias en temas de educación, salud, deporte y servicios sociales.